

CRISTÓBAL POBLETE TORRES DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE

Estudiante de Derecho curicano marcó la pauta en la elaboración de proyecto de ley

- En Argentina participó en el programa Cambio de Roles, instancia donde alumnos de educación superior de diversos países latinoamericanos, deben legislar sobre alguna temática contingente.
- “Patentes de invención e innovación con Inteligencia Artificial”, corresponde a la materia abordada.

CURICÓ. El estudiante de Derecho, oriundo de Curicó, Cristóbal Poblete Torres, tuvo un rol clave en la generación de un novedoso proyecto de ley. Dicho alumno, de la Universidad de Chile, estuvo en Argentina, participando del programa Cambio de Roles, competencia organizada por el Círculo de Legisladores de

la Nación Argentina (CLNA) y el Instituto de Estudios Estratégicos y Relaciones Internacionales (IEERI), instancia donde estudiantes de educación superior, de países latinoamericanos, deben elaborar un proyecto de ley sobre alguna temática contingente. En esta oportunidad la temática fue “Patentes de invención e innovación con Inteligencia Artificial”.

PRESIDENTE
 En contacto con diario La Prensa, Cristóbal Poblete dio a conocer que integró la delegación de 12 estudiantes de la Universidad de Chile, que viajó a la vecina nación, con dos profesores a cargo (Ana María Moure y Rubén Burgos),

quedando a la cabeza de dicho equipo en calidad de presidente. Como tal, junto con legislar, también fue el encargado de llevar a cabo las negociaciones políticas con las demás instituciones, además de representar a la institución frente a los altos mandos de la competencia, la cual se desarrolló en el propio Congreso de la Nación Argentina, ubicado en la ciudad de Buenos Aires. Además tuvo la posibilidad de poder participar en la tanda de los discursos de cierre. “Nuestro proyecto fue muy valorado por las demás universidades debido a lo innovador que fuimos. Incluso, en el proyecto que se terminó aprobando, la Universidad de Chile pudo dejar varios de los artículos de su proyecto en el cuerpo normativo real”, dijo. “Además fuimos reconocidos por nuestro trabajo por la Embajada de Chile en Argentina, y el estudio jurídico PAGBAM, uno de los más importantes de Argentina”, acotó. Ahora



El curicano, Cristóbal Poblete Torres, cursa el cuarto año de la carrera de Derecho de la Universidad de Chile.

la iniciativa va a pasar a ser discutida en comisiones por legisladores argentinos, en específico, de la Cámara de Diputados.

cosas que hoy por hoy están a la deriva. Seríamos uno de los primeros países en tener una normativa de este calibre”, dijo.

QUE NO SE PIERDA

Agregó que el proyecto es producto de una ardua investigación de por medio, por lo mismo, la idea es que todo ese trabajo “no se pierda”. “No nos cerramos a la futura existencia de otras cosas, pero sí queremos regular la base de esta y que probablemente, va a ser la base de lo que venga también en el futuro. El inventar cosas siempre tiene que partir de la mano del ser humano. La inteligencia artificial no puede inventar cosas por sí sola, porque eso vendría en contravención de lo que plantea el ser humano. Nosotros con el proyecto buscamos establecer eso e igual mantener ciertas libertades”, cerró.



Por el trabajo que realizaron, dichos estudiantes fueron reconocidos por la Embajada de Chile en Argentina.



En el Congreso Nacional de Argentina, Cristóbal Poblete Torres, fue el encargado de dar un discurso de cierre, representando a su universidad.



Legar a acuerdos con otras universidades, buscar consensos tanto dentro de su propio equipo como con los alumnos de las demás instituciones que participaron, fueron algunos de los roles que cumplió el estudiante curicano.